
2012～2013年度 No.1

　　第　２　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー × 鈴木第１副地区ガバナー × 塩月第２副地区ガバナー

〇  L　橋本光祥委員長 〇  L渡辺専太郎副委員長 〇  L  小島勝利副委員長

〇  L 野村栄樹副委員長 〇  L奈須野慎二副委員長 〇  L　中島髙章　　委員

×  L　外山一宏　　 委員 〇  L　浦口　純      委員 〇  L　荒木貞雄　   委員

〇  L　有山　賢  　 委員 〇  L　山口　美生 　委員 〇  L　足立　宏道　ＳＰＡ

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　奈須野　慎二

委員長挨拶　　Ｌ　橋本 光祥

開会の挨拶　Ｌ　野村　栄樹

２０１２年９月５日　水曜日　午後１６時００分から午後１７時４０分まで

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

政策・中長期計画委員会

　Ｌ　橋本　光祥

キャビネット報告（担当副幹事）　　無し

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整　　Ｌ　橋本　光祥

閉会の挨拶　Ｌ　小島　勝利

審議経過事項の概要

①諮問事項の確認　各委員の意見発表、諮問事項の追加（概況表の見直し）　　　　　　　　　　　１

次回開催日時
　　　　　　場所　　　　　     　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　キャビネット事務局　小会議室　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　 優先順位（諮問事項間の）、各委員の役割分担（担当委員会制）　　　　　　　　　　　　　　　　　

②奉仕月間のイベント協力について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

③その他　　　 　  　　　                                                        　　　　　　　　　　　　　　

　２０１２年９月２８日　　金曜日　　　　１６時～１７時３０分

　Ｌ　有山　賢

次　　　第

議　　　題



1

2

　　

　　

先日の第１回委員会はメンバーの顔合わせの意味であったが、今回は各委員が

　　　　　　　　Ｌ中島髙章委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　一

　　　　　　　　中長期に計画する事として、ＺＣ人選の方法と諮問委員会の見直しを提言　　　　　　　　　　　　　　　１

No.2

　　　　　　　　　　　　挨拶があった。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ⅰ

　　　　　　議題、審議事項　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　①諮問事項の確認　　１）各委員の意見の発表　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　Ｌ野村栄樹副委員長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１　

　　　　　　　中長期に計画することとして、「地区の分割」を提言（東京を２から３地区に分割）　　　　　　　　　１

　　　　　　　　　　Ｌ橋本光祥委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　Ｌ小島勝利副委員長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　諮問事項に対する意見を纏めてきており、大いに活発な議論を交わして欲しいとの

、

　　　　　　　　　　　　の改革を提言（無記名投票、年次大会での選挙の必要性、代議員等）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

また、副地区ガバナー選挙の推薦人数など被選挙権者のハードルの上昇を提言

　　　　　　　　　　　　　Ｌ浦口純委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　　　　中長期に計画する事として、アワード規定の見直しを提言　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　　　リテンション該当クラブの取り扱いについての提言　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

の場を、委員会とクラブの対話議論の場を多く設定する事を提言。

　　　　　　時代に沿った改善として、ゾーンによる合同アクト推進を含めアクトの見直しを提言　　　　　　　１

審議経過事項の概要

　　　　　　　　　　　　Ｌ有山賢委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

中長期に計画する事として、会員減少を食い止める政策（新クラブ結成を含め）を提言。

副地区ガバナー選挙制度の改革を提言。（供託金制度、投票方法、全メンバー選挙）

　　　　　　　　　　　Ｌ荒木貞雄委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

中長期に計画する事として、年数回ゾーン単位の例会の開催、また、ゾーン単位

　　　　　　　　　　　の策定の提言。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　　　　　　　　　　　　　時代に沿った改善として、名誉顧問会の活性化を提言　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　Ｌ渡辺専太郎副委員長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

当該年度の問題点及び中長期に計画する事として、副地区ガバナー選挙の選挙制度

　のアクティビティの推進を提言。ライオンズクラブのＰＲをより効果的にする方法

　　　　　　　　　　　　（幹事が幹事報告書を作らないクラブが散見されるとの意見あり。）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　　　中長期に計画する事として、少人数クラブの改善方法の策定を提言。　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　　クラブ共同でのアクティビティの推進を提言　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　　Ｌ山口美生委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　　　中長期に計画する事として、少数クラブの合併の問題点の克服を提言。　　　　　　　　　　　　　　　１

       （ゾーン単位での表彰、個人の表彰を多くする,　継続アクティビティへの表彰等）　 　　

　　　　　　　　時代に沿った改善としてライオンズ歴の浅いメンバーと深いメンバーの対話議論　　　　　　　　　　　１



　

3

次回の委員会はアワード規定の見直しを中心にすることも確認された。

委員会ベースのアワードを基本とし、出来る限り新しい物を策定する

　　　　　　　　　　　　　　　　方向性も確認された。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　次回委員会の確認　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

次回の政策・中長期計画委員会は９月２８日に開催で決定した。

１０月８日ライオンズの集い、並びに１０月２０日おながわ秋刀魚祭りが

奉仕月間イベントとしてＬ橋本委員長より紹介された。詳細はまだ未定

　　　　　　　　　　　　　　　　であるようなので、解り次第対応と言うことになった。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

③その他　　Ｌ橋本委員長より、各委員の連絡表を作成した旨の報告があった。

　　　　　諮問事項の内容及び今期での進行状況によっては、来季への引き継ぎも

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　可能であることが確認された。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　　　　　　　　　　　より報告があった。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

３）諮問事項の優先順位の決定　諮問事項間の優先順位がＬ橋本委員長より発表

　　　された。まず、最優先事項として１１月までにアワード規定の見直しに取りかかる。

　　　　　　　　　　　　　４）各委員の役割分担（担当委員会制）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

各委員の担当する委員会がＬ橋本委員長より別表の通り発表された。

　　　　　　　　　　②奉仕月間のイベント協力について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

No.3
議　　　題 審議経過事項の概要

　　　　　　　　　　　　　　L奈須野慎二副委員長 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

中長期に計画する事として、メンバーの高齢化による減少の対策の提言。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　アワードのゾーン単位への対象の拡大を提言。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

　　　　　　　　　Ｌ足立宏道ＳＰＡ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

中長期に計画する事として、ガバナー公式訪問の改革、ＺＣ選定方法の改革を提言。

　　　　　　　　選挙制度については、供託金の増額を提言。 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１

２）諮問事項の追加　　概況表の見直しが追加で諮問事項になった旨Ｌ橋本委員長


